

2. Antonio de Sousa Magalhães e Lemos, A Região Psychomotriz, apontamentos para contribuir ao estudo da sua anatomia. Dissertação inaugural. Porto 1882.

Neues enthält diese portugiesische Dissertation wesentlich nur in ihrem letzten Abschnitte, in welchem die Histologie der psycho-motorischen Region des Neugeborenen auf Grund eigener Untersuchungen behandelt wird. Da gleichzeitig eine französische Uebersetzung dieses Abschnittes beigegeben ist, so ist der Inhalt auch den mit der portugieschen Sprache nicht Vertrauten zugänglich.

3. Mairét, De la démence melancholique. Avec XI. Planches lithograph. Paris 1883.

Deutsche Leser werden sich schwerlich mit dem Buche befreunden können. Die Aufstellung einer neuen Krankheitsform ist dem Verfasser sicherlich nicht gelungen; auffallend ist nur, dass er sich selbst darüber täuschen konnte.

4. M. Duval, Leçons sur la physiologie du système nerveux (Sensibilité) professées à la faculté de méd. de Paris. Recueillies par F. Dassy. Paris 1883. Oct. Doin.

Oberflächliche und unbedeutende Vorlesungen, die Zeugnis davon ablegen, dass die Kenntnisse des Verfassers weder umfassend, noch genau sind, noch die Geschichte der Thatsachen ihm bekannt ist.

Druckfehler.

„Die in der Anmerkung p. 165 des vorigen Heftes gegebene Ausführung gehört nicht Herrn Dr. Remak an, sondern stellt die Erläuterung des Herrn Dr. Moeli bei der Demonstration der von ihm erdachten Modification am Kurbelrheostaten dar“.